

2024-05-11

## Santiago Taboada dice tener pruebas de montajes en contra de sus simpatizantes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/santiago-taboada-dice-tener-pruebas-de-montajes-contrasus-seguidores>

El aspirante de la coalición Va X la CdMx, Santiago Taboada, anunció que levantará una denuncia contra Martí Batres, dirigente de la jefatura de Gobierno, Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana y Francisco Almazán Barocio, jefe de la Policía de Investigación por crear presuntos montajes difamatorios en contra de líderes sociales que apoyan su alianza.

Santiago Taboada aseguró durante una conferencia de prensa que durante el tercer Debate Chilango mostrará las pruebas pertinentes que comprueban cómo el actual gobierno de la Ciudad de México no ha dejado de intervenir en el proceso electoral del 2024.

¿Por qué Santiago Taboada dice que el gobierno ha realizado detenciones injustificadas a sus seguidores?

A través de un comunicado publicado el 10 de mayo, el candidato a la jefatura de gobierno apuntó que Martí Batres, en conjunto con elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, han estado encarcelando a líderes sociales y miembros del comercio popular sin motivos verídicos, ya que todo se ha realizado bajo actos montados, los cuales solo atentan contra los simpatizantes que van en contra del gobierno en turno.

"Están montando un delito a una líder que decidió de manera libre apoyar este proyecto y hoy, con esa rapidez, le montan más de 600 bolsas de plástico; en lugar de estar viendo donde está, por ejemplo, el homicida de Iztapalapa, ¿Dónde están todos estos delitos de todos los días? Pero eso sí, para perseguir a quienes piensan distinto, están buenos", declaró Santiago Taboada.

El panista recalcó que estos comportamientos solo demuestran la gran inseguridad que presenta la capital mexicana, pues son las propias autoridades son quienes lastiman y vulneran los derechos de la población chilanga.

"El gobierno morenista de la Ciudad de México ha ocupado el aparato de justicia para perseguir a la oposición y no a quien verdaderamente le hace daño a esta ciudad, quienes están libres, todos los líderes de las bandas delictivas, y lo decimos por alcaldía si quieres.

Esta ciudad está pasando por uno de sus peores momentos en términos de seguridad, y pregúntenle a los comerciantes, pregúntenle a los empresarios y pregúntenle a mucha gente lo que está pasando en la ciudad", expuso el abanderado de la alianza Va X la CDMX, Santiago Taboada.

Por esta razón, el aspirante de la alianza PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, dijo estar listo para el último ejercicio electoral, donde discutirá con Clara Brugada y Salomón Chertorivski acerca de los temas que impiden procurar la justicia en la urbe chilanga.

De igual modo, el candidato azul dijo que también va a aprovechar la reunión política para ir "encuerando" todos los montajes que ha realizado el gobierno con ayuda de las fuerzas policiales.

"No es un único caso, son muchas las situaciones en la ciudad donde se han montado supuestamente esos grandes grupos delictivos. Hoy nuestra amiga está en la Fiscalía Antisecuestro. Ayer fue detenida en avenida del Congreso de la Unión, esquina con avenida del Taller a la 1:59 de la tarde. Supuestamente traía consigo

marihuana, piedra, cocaína y cristal; está actualmente ahí, está incomunicada... Hace una semana fue al recorrido en La Merced, donde la amenazaron antes del recorrido.

Hoy está acusada de delitos contra la salud y cohecho, en su carpeta de investigación la detuvo la patrulla GZR 238G de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de aquel secretario que tiene tan pocos pantalones para responder a una llamada y que siga argumentando que no ha metido a la policía a la elección", denunció Santiago Taboada durante la conferencia de prensa del 10 de mayo.

A estos hechos, se suma otra denuncia del candidato Santiago Taboada, la cual realizó el pasado 29 de abril, donde dio a conocer cómo Policías de Investigación lo seguían descaradamente, situación donde también señaló a Francisco Almazán Barocio y Martí Batres por intervenir en las elecciones de la Ciudad de México.

JC